

19.05.2021

Frühjahrsputz rund um Saale und Schwarza **Stadtreinigungstag der Rudolstädter Verwaltung**

Eine schöne Tradition ist der jährlich stattfindende Stadtreinigungstag, an dem Mitarbeitende der Rudolstädter Verwaltung ausgewählte Bereiche im Stadtgebiet auf Vordermann bringen. Nachdem der Tag vergangenes Jahr coronabedingt ausfallen musste, ging es dieses Jahr wieder voller Motivation ans Werk. Auf dem Aufgabenzettel standen Streifarbeiten an einem Geländer in Schaala, an Bänken und Stromkästen im Stadtgebiet, Aufräumarbeiten und Müllsammelarbeiten an den Katzenlöchern, am Panoramaweg und im Stadtwald Kirchremda. An der Grundschule Rudolstadt-West wurden Blumen und Naschsträucher für die Kinder gepflanzt und nachgeordnete Einrichtungen wie das Schillerhaus, die Bauernhäuser oder die Stadtbibliothek haben in ihren Einrichtungen notwendige Arbeiten durchgeführt. „Unter erschwerten Umständen mit Einhaltung der Corona-Maßnahmen haben wir trotzdem eine Möglichkeit gefunden, unsere Stadt wieder ein kleines bisschen schöner zu machen. Dafür möchte ich allen Beteiligten Kolleginnen und Kollegen herzlich danken“, resümierte Bürgermeister Jörg Reichl die Aktion zum Stadtreinigungstag. Der Bürgermeister freut sich, dass auch zahlreiche Rudolstädterinnen und Rudolstädtern bereits dieses Jahr kleine Müllsammelaktionen durchgeführt haben. „Es ist schön zu sehen, dass die Stadt von Bürgerinnen und Bürgern unterstützt wird. Selbst anpacken ist die schnellste Art für eine saubere Stadt“, so Reichl.

Michael Wirkner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Auch die Auszubildenden packten mit an: Mario Thomas und Paul-Jonas Isserstedt streichen Bänke im Heinrich-Heine-Park. Foto: Michael Wirkner



Die Mitarbeiter Steve Reuter (links) und Steffen Lutz entfernen Schmierereien an einem Stromkasten. Foto: Michael Wirkner



Mirko Schreiber, Alexander Stemplewitz und Claudia Grimm pflanzen an der Grundschule Rudolstadt-West Blumen und Beerensträucher zum Naschen. Foto: Stadt Rudolstadt